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От перВОгО лица

два года на посту: глава администрации подводит итоги
25 июля закончились полномочия 
главы администрации 
МО – Новомичуринское городское 
поселение Юрия иванова. 
Нашей газете Юрий германович 
рассказал об итогах двух лет 
своей работы.
 
УВажаеМые жители 
НОВОМичУриНска!
Быстро пролетели два года, которые 

я занимал эту должность. Хотел бы по-
делиться тем, что было сделано, что, 
может быть, не получилось и что мечтал 
сделать, но не хватило времени.

чтО сДелаНО
ПЕРВОЕ, и, наверное, самое значи-

мое. У нас 50 лет в Новомичуринске не 
было хорошего и красивого места, где 
можно было бы отдыхать всей семьей. 
На сегодня две части сквера по проспек-
ту Смирягина реконструированы. Меня 
спрашивают, будет ли доделана третья 
часть? Да, будет. В конце июня деньги 
из областного бюджета дали. Прошел 
конкурс по выбору подрядчика. В первых 
числах августа он приступит к работам.

Сразу хотел бы пояснить, как выби-
рают подрядчиков на работы. Почему-то 
сложилось мнение, что это делает ад-
министрация. И именно ее обвиняют в 
выборе недобросоветных исполнителей. 

Для начала уясним, что органы мест-
ного самоуправления обязаны действо-
вать строго в рамках законодательства. 
В частности, 44-й Федеральный Закон 
определяет, как выбираются подрядчи-
ки. В соответствии с этим, мы готовим 
документацию, которую размещаем на 
электронной торговой площадке Сбер-
банка. Мы даже не видим, кто заявки 
подает. Видим лишь сколько их подано. 
И, в конечном итоге, после проведения 
торгов, приходит документ, в котором 
написано: победила такая-то компания. 
Что это за компания – мы не знаем. И вот 
эта компания, в соответствии с законом, 
должна выполнить у нас работы. 

Меры воздействия на недобросо-
вестного подрядчика – это обращение в 
Федеральную антимонопольную службу 
(ФАС), где эту компанию или этого пред-

принимателя заносят в «черный список», 
и он в ближайшие два-три года не может 
участвовать в конкурсах.

Такая ситуация у нас сложилась, 
например, по строительству заправки 
газомоторного топлива. Обратилась 
компания, которая готова была выйти и 
начать строительство. Это мы обсудили 
на Совете депутатов, провели публич-
ные слушания по выбору земельного 
участка, участок был отмежеван. И когда 
объявили конкурс, вышло пять претен-
дентов, а из них реальный, тот который 
готов был построить, – один. Осталь-
ные – это те, кто хотел перепродать уча-
сток, чтобы «наварить» на этом деньги. 
Так и получилось. Один из конкурентов 
поднял цену, выиграл конкурс, но, когда 
подошло время подписывать договор, он 
отказался, потому что перепродать нико-
му не смог. Мы направили документы в 
ФАС, внесли его в «черный список». Но 
заправки-то нет! И работа не выполнена. 
И для того, чтобы начать строительство, 
надо опять проводить все конкурсные 
процедуры. Чем мы сейчас занимаемся. 
Но практически год ушел! 

ВТОРОЕ. В прошлом году мы от-
ремонтировали четыре дороги за счет 
средств по целевой программе. Сейчас 
они в идеальном состоянии. У нас есть 
проекты еще на четыре дороги. В этом 
году нам средств не выделили, навер-
ное, нашлись места в области, где состо-
яние дорог хуже. Но мы повторно подали 
документы. Я встречался с министром 
транспорта. Нам пообещали, что на сле-
дующий год финансирование будет обе-
спечено.

ТРЕТЬЕ. Что еще хотел отметить. В 
последнее время было утеряна связь с 
нашим градообразующим предприяти-
ем – Рязанской ГРЭС. Я считаю, что мне 
удалось наладить нормальные рабочие 
и деловые отношения с крупными пред-
приятиями – и с Рязанской ГРЭС, и с ТЭР. 
Так вот, благодаря налаженным взаимо-
отношениям, Рязанская ГРЭС профи-
нансировала в размере 1,5 миллионов 
рублей ремонт душевых спорткомплекса 
«Дельфин». Я хотел бы, чтобы это вза-
имопонимание не потерялось, а только 
развивалось. 

(Продолжение на 2-3 страницах)
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прОБлеМНые тОчки
В кАкИХ ситуациях только не обви-

няют администрацию! Например, в бан-
кротстве ЖкХ. 

Поясню. Долги в ЖкХ на момент бан-
кротства были порядка 140 миллионов. 
Из них долги населения – более 50 мил-
лионов. И долги эти копятся не год и не 
два. Они с «нулевых» годов идут. Ситу-
ация, которая сложилась, была такова, 
что предприятие уже работать не могло. 
Периодически шел арест счетов, и пред-
приятие не могло функционировать.

Не дожидаясь худшего, ЖкХ сооб-
щило о невозможности выплаты долгов 
по своим обязательствам перед ресурсо-
снабжающими организациями и объяви-
ло себя банкротом. Было создано новое 
предприятие, МП «БытСервис-Новоми-
чуринск», которое сегодня работает. 

Здесь хочу пояснить жителям. Если 
работа «БытСервиса» вызывает наре-
кания по качеству оказания услуг, как 
управляющая компания, то на сегодня у 
собственника есть право выбора. Можно 
создать товарищество собственников 
жилья (ТСЖ). Примеры ТСЖ по городу 
есть, они работают. Можно выбрать дру-
гую управляющую компанию. Пожалуй-
ста, соберите собрание. Создайте ТСЖ. 
Уйдите в другую или создайте свою 
управляющую компанию. Сделайте так, 
как вы считаете нужным. Закон на вашей 
стороне.

ХОТЕл Бы еще затронуть вопрос по 
капремонтам.

Взносы населения идут консолиди-
ровано в Фонд капитального ремонта 
многоквартирных домов Рязанской об-
ласти – региональному оператору. Эти 
средства не получают ни администра-
ция, ни «БытСервис». Поэтому говорить 
о том, что «вот мы платим, а управля-
ющая компания или администрация не 
проводят ремонт» – это не по адресу. 

По сравнению с другими городами 
Рязанской области, Новомичуринск – 
один из самых молодых. И в рейтинге 
домов, нуждающихся в капремонте, сто-
ит не в первых рядах. Поэтому считаю, 
что для нашего города выход один – это 
уходить на спецсчета по каждому дому. 
Федеральный закон не предусматривает 
создание консолидированного счета на 
город. Есть или консолидированный счет 
региона (области), или спецсчет конкрет-
ного дома. И тогда собрание собствен-
ников будет определять: ремонтировать 
крышу ли, фасад или инженерные ком-
муникации в подвале. 

Примеры домов, чьи взносы аккуму-
лируются на спецсчете, в нашем городе 
есть. Но организацией перехода на спец-
счет, опять же, кто-то должен заняться. 
Для принятия такого решения, в первую 

очередь, надо собрать собрание. Этим 
не могут заняться администрация или 
«БытСервис». Это может сделать только 
собственник. Выбор, опять же, за соб-
ственниками. 

И Е Е бы я хотел сказать о соцсе-
тях. Мое личное отношение к интернету 
– это полезная вещь. В интернете можно 
получить любую информацию. 

к соцсетям у меня отношение, может 
быть в силу возраста, достаточно неод-
нозначное. Наверное, они нужны. На се-
годня у нас идет цифровая, как говорят, 
экономика и цифровая жизнь – то есть 
это жизнь через интернет и сообщения. 
Не хочется идти писать какое-то заявле-
ние, тогда, конечно, это удобно – написа-
ли в соцсетях.

И, если бы все шло без злобы, это 
было бы, наверное, хорошо и правиль-
но. когда это идет со злобой, негативную 
реакцию вызывает. 

Я вообще к критике отношусь доста-
точно хорошо. Если это критика добрая. 
Добрая в каком плане? Одно дело, когда 
в соцсети написали: знаете, там слома-
на качелька, скамейка – пожалуйста, по-
смотрите. На это мы реагируем, поверь-
те. Делаем в течение нескольких дней, в 
зависимости от того, что случилось. Но, 
зачастую, в соцсетях обсуждают не что 
сломано и, самое главное, кто сломал. 
А обсуждаются службы, руководители: 
мол, там никто не работает, там одни 
бездельники, никто ничего не делает… 
Вот что начинает обсуждаться. к такому 
безосновательному, агрессивному, не-
конструктивному обсуждению в соцсетях 
однозначно негативно отношусь. 

Но еще раз отмечу: на замечания ре-
агируем и все возможное для исправле-
ния делаем. 

На чтО Не ХВатилО ВреМеНи 
ПЕРВОЕ. Остается проблема осве-

щения города. 
За освещение, которое есть на се-

годня, администрация оплачивает более 
5 миллионов в год. Надо, однозначно, 
переходить на энергосберегающие све-
тодиодные лампы. Этот вопрос мы отра-
батывали на протяжении конца 2018-го и 
в 2019 гг. На сегодня подготовлено техни-
ческое задание, есть полное понимание 
как сделать, все «положено на бумагу». 
Я встречался с тремя компаниями, ко-
торые этим занимаются по стране. Они 
подтверждают, что экономия электроэ-
нергии составит порядка не менее 50%, 
даже до 60%. 

На энергосберегающие технологии 
необходимо переходить, потому что все 
равно к этому придем. Мы понимаем, что 
продолжается рост тарифов на электро-
энергию. Причем, еще раз поясню жите-
лям, не администрация устанавливает 

тарифы. Тарифы и на горячую воду, и на 
холодную воду, и на тепло, и на водоот-
ведение, и на электроэнергию устанав-
ливаются Региональной энергетической 
комиссией (РЭк Рязанской области). 

Переход на светодиодные фона-
ри даст экономию бюджетных средств. 
Бюджет Новомичуринска, напомню, за 
последние пять лет упал, практически, 
в два раза: был 140 миллионов рублей, 
на сегодня – 80. Поэтому все равно этим 
придется заниматься. И искать, где мож-
но сэкономить.

ВТОРОЕ. В сквере (у меня такая 
мечта была) мы поставили арт-объекты: 
«Дерево любви» и «Скамью примире-
ния». Я бы хотел, чтобы арт-объектов 
было больше в нашем городе. Потому 
что это красиво, это хорошо. Бывая в 
других городах, мы же видим их возле 
торговых центров, магазинов, кафе... По-
этому я предпринимателей призывал и 
призываю: давайте украшать наш город! 

Что пока не удалось? Считаю, что в 
зоне массового отдыха, в первую оче-
редь, должен быть туалет. Предприни-
мателям предлагал построить кафе. На 
определенных льготных условиях ад-
министрация выделяет место под стро-
ительство, а предприниматель за счет 
этого делает кафе и туалет, который 
могут, по крайней мере, дети посещать 
бесплатно.

Думаю, что вопрос назрел и это надо 
сделать.

СлЕДУЮ ИЙ момент.
Наш город называется Новомичу-

ринск. Он находится в 7 километрах от 
деревни, где родился наш знаменитый 
земляк, в честь кого и назван. 

В 2020 году исполнится 165 лет со 
дня рождения Ивана Владимировича 
Мичурина. Знаменитый человек, рос-
сийский академик, академик многих за-
рубежных стран. Селекционер, великий 
преобразователь природы. Он вывел 
много сортов плодовых деревьев и ку-
старников. Я, например, не знал, что 
черноплодную рябину тоже вывел Ми-
чурин. 

В Рязанской области нет памятни-
ка выдающемуся ученому с мировым 
именем. Имеется только памятная пли-
та неподалеку от д.Юмашево и бюст в 
р.п.Пронск, где он учился. 

Где, как не в городе, носящем его 
имя, рядом с местом, где И.В. Мичурин 
родился и где сформировался его ин-
терес к секционированию, должен быть 
установлен такой памятник? Эта тема 
обсуждалась горожанами. И мы в этом 
году подавали документы на конкурс 
«Муниципальная инициатива», чтобы 
попасть в областное финансирование на 
строительство памятника. 

(Продолжение на 3 странице)
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Но не получилось. Я был у замести-

теля губернатора по этому вопросу, бе-
седовал и с председателем Областной 
Думы. Все положительно к этому отно-
сятся. Думаю, если документы на сле-
дующий год будут поданы, нам удастся 
получить софинансирование, чтобы по-
ставить памятник нашему знаменитому 
земляку.  

Е Е ВОПРОС, какой хотел я осве-
тить – вопрос моногорода. Моногород 
– это город с монопрофильной экономи-
кой, в котором расположено градообразу-
ющее предприятие. Для Новомичуринска 
таковым изначально являлась Рязанская 
ГРЭС. То есть имеются предпосылки по-
лучить статус. который, в свою очередь, 
позволит дать импульс дальнейшему 
экономическому развитию.  

На сегодня, так сложилось, произ-
водственные объекты строит бизнес 
сообщество – малый бизнес, средний 
бизнес, большой бизнес, корпорации. 
Государство строит только инфраструк-
туру: дороги, мосты, больницы, детские 
сады и прочее. 

Есть такое некоммерческое объеди-
нение «Фонд развития моногородов» в 
Российской Федерации, который выде-
ляет конкретное финансирование на мо-
ногорода, определенную сумму каждый 
год. Выделяются они именно на инфра-
структуру. И самое основное, что Фонд 
дает возможность развиваться предпри-
нимательству. когда присваивается ста-
тус моногорода, там идут определенные 

льготы: налоговые льготы, льготы по кре-
дитованию строительства. Это становит-
ся бизнесу интересно. 

Вопросом вхождения в моногорода, 
знаю, занималась еще Е.И. Шумилова. 
На сегодня мы к этому подошли очень 
близко. Потому что на протяжении двух 
лет постоянно документы по этой теме 
готовились и направлялись в вышестоя-
щие органы власти. Надеюсь, что в бли-
жайшее время Новомичуринск все-таки 
получит статус моногорода. Это даст 
определенный всплеск развития и со-
циальной сферы, и производственной 
сферы.

чтО преДстОит сДелатЬ
Это глобальные проблемы, которые 

коснутся всех. 
ПЕРВОЕ. Изменения законодатель-

ства по сбору и утилизации мусора, 
переход под управление единого регио-
нального оператора твердых коммуналь-
ных отходов (ТкО). На сегодня, как вы 
знаете, вопросов больше, чем ответов. 
В этом году региональный оператор ТкО 
должен начать работать. Он уже выбран. 
Это ООО «Эко-Пронск». Вопросов здесь 
достаточно много. Сейчас идут встречи 
с представителями регионального опе-
ратора. Проясняется позиция, как же 
все это будет в городе Новомичуринске. 
Хочу сказать, что Новомичуринск – город 
чистый, боюсь того, чтобы он не прои-
грал с приходом регионального операто-
ра. Поэтому предстоит большая работа. 
Но надеюсь, что все будет нормально. 

ВТОРОЕ. 
Еще не до конца понятен такой очень 

глобальный вопрос, как переход на за-
крытую систему горячего водоснабже-
ния. В соответствии с Федеральным За-
коном, это должно произойти в 2022 году. 

У нас весь город находится на откры-
той системе горячего водоснабжения. 
Вопрос я прорабатывал, встречался с 
компаниями, которые этим занимаются. 
И примерно есть оценочные характери-
стики перехода: чтобы город перевести 
на закрытое горячее водоснабжение тре-
буется от 250 до 300 миллионов рублей.  

Где брать финансирование – пока 
непонятно. Мы говорим о том, что бюд-
жет Новомичуринска это не потянет. 
Население не потянет. Вопрос остается 
открытым. Пока он особо не муссирует-
ся, но этот вопрос очень глобальный. И 
будущему главе администрации он тоже 
будет поставлен, и, наверное, ему при-
дется его решать.

Уходя с поста главы администрации 
Новомичуринского городского поселе-
ния, хочу поблагодарить предпринима-
тельское сообщество, наши крупные 
предприятия, руководителей всех пред-
приятий, с которыми мне приходилось 
встречаться и работать. И, конечно, де-
путатский корпус за поддержку – мы, бы-
вало, спорили, но все равно приходили 
к взаимопониманию. Хочу еще раз всех 
поблагодарить. Всего хорошего! Всем 
здоровья и успехов! 

Записала Валентина ТиТоВа

два года на посту: глава администрации подводит итоги

актУалЬНО

о назначении  главы администрации
Завершена процедура конкурса 
на замещение должности главы 
администрации Новомичуринского 
городского поселения. 
Напомним, что срок контракта ны-

нешнего главы администрации, Юрия 
Иванова, истекает 25 июля текущего года.

конкурс был объявлен решением 
Совета депутатов Новомичуринского 
поселения №40 от 17.06.2019. На долж-
ность главы администрации могли пре-
тендовать желающие, соответствующие 
предъявляемым требованиям. 

При этом кандидатуры рассматри-
вались и отбирались специально со-
зданной комиссией из восьми человек, 
из которых половину назначил Совет 
депутатов Новомичуринского городского 
поселения: депутатов Совета депутатов 
Новомичуринского городского поселе-
ния В.Г. Галаганову, Е.А. Митичкина и 
В.В. Павлюченкова; председателя Об-

щественного совета при администрации 
МО – Пронский муниципальный район 
М.П. катаева. 

От Пронского района в состав ко-
миссии вошли: начальник юридического 
сектора администрации МО – Пронский 
муниципальный район О.А. Герасимова 
(секретарь комиссии); депутат Рязанской 
областной Думы, председателя комите-
та по экологии и природопользованию 
В.В. Дрейлих; управляющий делами 
администрации МО – Пронский муници-
пальный район И.Б. козырева; депутат 
Рязанской областной Думы, заместитель 
председателя комитета по аграрным во-
просам В.к. Сидоров (председатель ко-
миссии).

На должность главы администрации 
претендовали: заместитель главы адми-
нистрации Пронского муниципального 
района по капитальному строительству 
и жилищно-коммунальным вопросам    

А.А. Ильич в, советник главы адми-
нистрации Пронского муниципального 
района С.В. кл нушкин, депутаты Но-
вомичуринского городского поселения 
– заместитель начальника цеха ТАИ фи-
лиала ПАО «ОГк-2» – Рязанская ГРЭС                      
С.А. Мартынов и специалист СМН фили-
ала «НкМЗ» ООО «ТЭР» А.А.Пушкина. 

12 июля комиссия рассмотрела по-
данные документы и допустила к даль-
нейшему участию в конкурсе А.А. Ильи-
ч ва и С.В. кл нушкина.

18 июля кандидаты защищали свои 
программы перед комиссией и гражда-
нами. 

На очередном заседании Совета де-
путатов, 25 июля, народные избранники 
сделали выбор в пользу Сергея Васи-
льевича кл нушкина.

Вновь назначенный глава админи-
страции приступает к исполнению пол-
номочий 26 июля. 
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сквер ждет завершения реконструкции

в новомичуринске теперь есть
«скамья примирения»

арт-объект установлен в сквере по проспекту смирягина

продолжается благоустройство 
общественных и придомовых 
территорий в рамках 
муниципальной программы 
«Формирование современной 
городской среды 
в МО – Новомичуринское 
городское поселение пронского 
муниципального района 
рязанской области». 
*** На средства городского бюджета 

будет благоустроена дворовая террито-
рия у дома 3 «Д». 1 июля администрация 
Новомичуринского городского поселения 
заключила муниципальный контракт с 
победителем электронного аукциона 
ООО «Союз Мастеров» (г.Рязань). Цена 
контракта составляет 1 257 805,40 руб.           

В частности, будет выполнено устрой-
ство 480 м2 асфальтобетонного покрытия 
дорожек и тротуаров. Срок окончания 
работ – 7 октября 2019 года.

*** Планируется выполнение работ 
по благоустройству третьей очереди 
сквера по проспекту Смирягина. 

Победителем аукциона на электрон-
ной площадке ЗАО «Сбербанк – АСТ» 
стал ИП Сафонов Александр Сергеевич. 
Сумма муниципального контракта соста-
вила 7 814 690,20 руб. 

На завершение реконструкции этой 
общественной территории основная 
доля средств – 7 000 000 руб. – выделе-
на по целевой программе из областного 
бюджета. Срок окончания работ – 28 ок-
тября 2019 года.

10 июля, в рамках празднования 
Дня семьи, любви и верности, 
в сквере по проспекту смирягина 
установили «скамью примирения». 
Новый арт-объект – подарок городу 

от пронского предпринимателя Влади-
мира Романова. 

По задумке, «Скамья примирения» 
должна сближать поссорившихся и по-
могать найти общий язык. Сама лавочка 
сделана в виде дуги, так что, присев на 
нее, сразу скатятся в объятия друг друга. 

Не случайно выбрано и место для 
установки: рядом «Дерево любви», не-
далеко и городской ЗАГС, где создаются 
семейные союзы.

как верно заметил инициатор этих 

архитектурных изменений, глава адми-
нистрации Новомичуринского городского 
поселения Юрий Иванов, возможно те-
перь, поссорившиеся пары, подумыва-
ющие о разводе, присядут напротив де-
рева, на котором они повесили замочек, 
посмотрят, задумаются и… помирятся!

Пусть «Скамья примирения» будет 
символом любви, символом согласия и 
мира в нашем городе! Надеемся, после 
этого статистика расторгнутых браков 
станет меньше.

Администрация Новомичуринского 
городского поселения выражает искрен-
нюю признательность Владимиру Рома-
нову и всему коллективу ООО «Пронская 
металлобаза» за такой добрый подарок. 
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публичные слушания 
одобрили изменения 

в правила благоустройства
19 иЮля состоялись публичные 

слушания, общественные обсуждения 
проекта Правил благоустройства терри-
тории муниципального образования – 
Новомичуринское городское поселение.

Инициатором публичных слушаний 
выступил Совет депутатов Новомичу-
ринского городского поселения.

Председатель комиссии по подготов-
ке и проведению публичных слушаний 
Сергей Мартынов довел до сведения 
присутствующих, что публичные слу-
шания, общественные обсуждения на-
значены решением Совета депутатов 
от 21.05.2019 №33. Указанное решение 
с проектом Правил благоустройства 
опубликовано в информационном бюл-
летене «Муниципальный вестник» от 
29.05.2019 №24, а также размещено на 
официальном сайте администрации.

В публичных слушаниях приняло 
участие 14 человек. На обсуждении 
также присутствовали члены комиссии 
по подготовке и проведению публичных 
слушаний: В.И. Живоложнов, О.Ф. кл -
мина, М.В. Назаров (заместитель пред-
седателя комиссии), А.П. Нистратов, А.В. 
Самосудова, Е.к. Сысманова (секретарь 
комиссии). А.В. Скрипченко отсутствовал 
по уважительной причине.

В ходе обсуждения проекта Правил 
благоустройства территории МО – Но-
вомичуринское городское поселение по-
ступило одно письменное предложение 
от жителя города В.А. Шорыгина,  кото-
рое учтено и внесено в обсуждаемый 
проект. Иных предложений, дополнений, 
замечаний при проведении публичных 
слушаний, общественных обсуждений 
не поступило. 

После оглашения регламента ра-
боты, слово для доклада было предо-
ставлено начальнику сектора инфра-
структуры и ЖкХ администрации Ново-
мичуринского городского поселения М.В. 
Назарову. Докладчиком озвучена крат-
кая характеристика наиболее важных и 
существенных изменений в проект, раз-
работанных рабочей группой, при уча-
стии комитета по ЖкХ, благоустройству, 
градостроительству и промышленности 
при Совете депутатов Новомичуринского 
городского поселения. 

По окончании доклада вопросов от 
присутствующих не поступило, также от-
сутствовали заявки на выступление.

комиссией подготовлено заключение 
о результатах проведенных слушаний, 
которое опубликовано в «Муниципаль-
ном вестнике» и на официальном сайте 
администрации, а также направлено в 
Совет депутатов Новомичуринского го-
родского поселения для принятия реше-
ния. Представительному органу рекомен-
дуется принять проект без изменений. 
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выезды по тревоге

«01» сООБщает

с 1 января по 30 июня 2019 года 
дежурными караулами филиала 
ООО «центр 112» Новомичуринский 
совершено 76 выездов 
на территорию пронского района 
по сигналу «тревога». 
Из них:
- оказание помощи населению – 7;
- ложный вызов – 13;
- загорание мусора, сухой травы, 

подгорание пищи, короткое замыкание 
электропроводки – 46;

- ДТП – 2;
- поисково-спасательные работы – 1;
- срабатывание пожарной сигнализа-

ции – 6;
- загорание автомобиля – 1;
По данному сигналу дежурные кара-

улы выезжают на различные виды ава-
рий и возгораний, из-за которых, если 
своевременно их не ликвидировать, мо-
гут возникнуть более серьезные пожары. 

Такая обстановка напрямую связана 
с неосторожным обращением с огнем 
(брошенный окурок, детская шалость), 
уборкой садовых участков (и, как след-
ствие, сжиганием мусора и травы) и мас-
совым выездом населения на природу 
(разведение костров, неосторожность 
при курении и т.п.).

Начиная с мая, резко возросло коли-
чество выездов дежурных караулов на 
горение травы и мусора. Вместе с тем, 
тушение сухой травы отвлекает силы и 
средства пожарной охраны от выполне-
ния непосредственных задач – спасения 
людей и материальных ценностей.

Уважаемые новомичуринцы!
Будьте осторожны с огнем! 
категорически запрещается:
- разведение костров, сжигание отхо-

дов и тары в пределах противопожарных 
расстояний, ближе 50 м от зданий и со-
оружений;

- нельзя сжигать мусор и траву в 
ветреную погоду, искры от костра могут 
попасть на Вашу одежду или на деревян-
ное строение;

- запрещено сжигать мусор на садо-
вом участке вблизи плодовых деревьев 
и кустарников; 

- во избежание несчастных случа-
ев рекомендуется выбрасывать мусор 
в мусорные контейнеры или, в крайнем 
случае, сжигать ветки и листву внутри 
железной бочки и не оставлять огонь без 
присмотра;

- категорически запрещается ку-
рение и разведение костров в лесах, а 
также сжигание отходов и тары вблизи 
лесных массивов;

- во избежание возникновения лес-
ных пожаров следует отказаться от вы-
езда на природу.

Виктория Клещина,
специалист по ПП филиала

ооо «Центр 112» новомичуринский

гсО и сМи филиала паО «Огк-2» – рязанская грЭс 
Тел.: 8 (49141) 4-26-22.  Е-mail: antonov.aleksandr@rgr.ogk2.ru. Сайт: www.ogk2.ru

знай наших!

Вести ЭНергетикОВ

ежегодный конкурс 
молодых специалистов 
и рационализаторов 
паО «Огк-2» собрал 
на киришской грЭс 
победителей 
отборочных этапов 
из 12 филиалов. 
Талантливые энергетики се-

рьезно подготовились к очеред-
ному испытанию: презентации, 
репетиции, отработка вопросов 
и ответов. Вместе с участниками 
мероприятия прибыли кураторы 
проектов – главные инженеры 
электростанций. Рязанскую ГРЭС 
представлял инженер по эксплуа-
тации машинно-тракторного пар-
ка цеха топливоподачи Владимир 
Яковлев со своей работой «Мо-
дернизация механизма натяже-
ния гусениц трактора Т-25:01, как 
результат процессного подхода в 
ремонтной деятельности».

Первый день открыли тренин-
гом для молодых специалистов. 
А жеребьевка прошла в форме 
спортивного состязания: энергетики ме-
тали дротики в воздушные шары, в кото-
рых находились порядковые номера вы-
ступающих. Нашему участнику выпала 
честь представлять свою работу пятым. 

Во второй день проходил основной 
этап конкурса и подведение итогов. Пар-
ни и девушки презентовали свои работы 
на суд компетентного жюри под председа-
тельством заместителя главного инжене-
ра, начальника производственного управ-
ления ПАО «ОГк-2» Эдуарда Сурнина.

конкурсанты грамотно и четко пред-
ставляли свои работы. каждое рацио-
нализаторское предложение имело эко-
номический эффект. Строгое жюри вни-
мательно заслушало представителей от 
всех филиалов ПАО «ОГк-2» и подвело 
итоги. Победителем ХI конкурса моло-
дых специалистов и рационализаторов 
стал наш Владимир Яковлев, второе ме-
сто взяли девушки Сургутской ГРЭС-1 ‒ 
Нина Быстрова и Екатерина Платонова, 
а бронзу получил Евгений Донец с крас-
ноярской ГРЭС-2.

Вместе с призерами право пред-
ставлять свой проект на конкурсе моло-
дых специалистов и рационализаторов 
в финале, который состоится в ООО 
«Газпром энергохолдинг», также полу-
чили Дмитрий Петрукович (киришская 
ГРЭС), константин Навериани (Ново-
черкасская ГРЭС) и Александр копосов 
(Грозненская ТЭС).

Владимир Яковлев
На церемонии награждения победи-

телей и лауреатов Эдуард Сурнин отме-
тил работу Владимира Яковлева.

- Тема, представленная конкурсан-
том Рязанской ГРЭС, – единственная, 
где виден реальный результат. Очень 
грамотно проведена презентация, а 
главное – экономический эффект нали-
цо, ‒ пояснил Эдуард Геннадьевич.

Наш победитель, совместно с колле-
гами цеха топливоподачи, провел огром-
ную подготовку к важному мероприятию. 
Просчитывали и обдумывали каждый 
шаг. А уже на конкурсе Владимира вдох-
новлял и поддерживал главный инженер 
станции Александр Галяткин.

- Хочется сказать огромное спаси-
бо, в первую очередь, директору Рязан-
ской ГРЭС Павлу Тимофееву, главному 
инженеру Александру Галяткину, и род-
ному цеху топливоподачи: начальнику 
Алексею Никулину, инженерам Олегу 
Комиссарову и Роману Попову. Они все 
активно помогали мне готовиться к 
выступлению, и корректировали пре-
зентацию. В финале конкурса молодых 
специалистов и рационализаторов на-
деюсь занять не ниже второго места, 
но хочется, конечно, первое. Пусть 
знают специалистов Рязанской ГРЭС! 
‒ Говорит Владимир Яковлев.

Поздравляем с победой и желаем 
новых успехов!

александр анТоноВ
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прокуратура пронского района
391160, г.Новомичуринск, 

ул.Волкова, 6. 
Телефон: 8 (49141) 2-13-17

подари жизнь!
аборт – это душевная и физическая травма для женщины

 Наш НОВОМичУриНск

с 9 по 15 июля 2019 года Фондом 
социально-культурных инициатив 
при поддержке Министерства 
здравоохранения рФ, 
Министерства здравоохранения 
рязанской области проводилась 
акция «подари мне жизнь!». 
Новомичуринская МРБ и Пронская 

районная больница также приняли уча-
стие в данной акции.

Акция «Подари мне жизнь!» направ-
лена на информирование общества о 
медицинском, нравственном и этическом 
вреде абортов, сокращение их количе-
ства, сохранение семейных ценностей. 
Главная задача мероприятия – сделать 
рождение каждого ребенка желанным.

Испокон веков искусственное пре-
рывание беременности было вне за-
кона. С древнейших времен Церковь 
рассматривает намеренное прерывание 
беременности как тяжкий грех. В основе 
такой оценки лежит убежденность в том, 
что зарождение человеческого существа 
является даром Божьим, поэтому с мо-
мента зачатия всякое посягательство на 
жизнь будущей человеческой личности 
преступно. Эмбрион – не только часть 
тела женщины. Это человеческое суще-
ство, растущее в ее теле. Он – потенци-
альный человек.

О видах абортов написано немало, 
мы лишь кратко коснемся этой темы. 

Мини-аборты выполняются в срок 
до 25 дней задержки, ранние – до 12 
недель. В последнее время широкое 
распространение получил медикамен-
тозный аборт. Хотелось бы подчеркнуть, 
что не стоит заниматься самообманом: 
якобы мини-аборт гуманнее аборта на 
последних сроках; таблетки не сравнимы 
с хирургическим вмешательством. 

Давайте говорить честно: результат 
применения любого из этих способов – 
аборт или искусственный выкидыш. И 
последнее ничем не гуманнее, коль ско-
ро мы принимаем тот факт, что с первых 
дней существования зародыш – человек! 

Ответственность за грех убийства 
нерожденного ребенка, наряду с мате-
рью несет и отец, в случае его согласия 
на производство аборта.

Пожалуй, главная проблема, с кото-
рой сталкивается женщина после аборта 
– это все-таки не возможные негативные 
последствия для здоровья, а огромный 
стресс, который у многих остается на 
всю жизнь. Если у женщины есть дети, 
она невольно размышляет о том, каким 
бы был ее не родившийся ребенок. Если 
нет – о том, что это расплата за содеян-
ное.

Женщина, идущая на аборт, не заду-
мывается о том, что может быть навсег-
да лишает себя счастливой возможности 
стать матерью… И не надо надеяться 
на чудеса современной науки, позволя-
ющей зачатие в пробирке. Подумайте, 
какую цену вы заплатите. И речь идет не 
о деньгах. 

Это единственная хирургическая 
операция, которая проводится не во имя 
спасения жизни и здоровья пациента, а 
наоборот, это заведомо калечащее жен-
щин вмешательство.

Итак, если вы все же решились на 
аборт, еще раз задумайтесь о возмож-
ных последствиях:

- это наиболее частая причина гине-
кологических заболеваний. Осложнения 
возникают как минимум у каждой пятой. 
Особая группа риска – нерожавшие жен-
щины.

- в результате аборта сплошь и рядом 
нарушается менструальный цикл, циклы 
становятся нерегулярными, если его 
сделала рожавшая женщина, то ее цикл 
может восстановиться через 3-4 месяца; 
если же до операции женщина не рожа-
ла, восстановление всех ее функций мо-
жет затянуться до года и более;

- всегда нарушается работа эндо-
кринной и нервной систем, снижается 
сопротивляемость организма; 

- как и любая другая операция, аборт 
может пройти неудачно. Тогда придется 
серьезно лечиться и, возможно, очень 
долго.

С точки зрения морали аборт – всег-
да трудный, мучительный моральный 
выбор. Прерывание беременности – это 
всегда плохо.

Дорогие мужчины и женщины, заду-
майтесь о ваших детях! Ни одна пробле-
ма не может перевесить чашу весов, на 
которой жизнь вашего ребенка. Избавив-
шись от малыша, вы не избавитесь от 
своих проблем.

Еще ни одна женщина, решившая 
сохранить беременность, не пожалела 
о своем выборе, а женщин, сделавших 
аборт и осознавших свою ошибку, – ве-
ликое множество.

елена ЗолоТухина, 
заведующая 

акушерско-гинекологическим 
отделением

Татьяна ГуленКоВа 

июль
Июльский ветер шепчет о любви,
В обитель ночи тихо нас пуская. 
И до румяной утренней зари
Звучат аккорды птичьи, не смолкая.

Он в царственном величии – июль.
В отцветших липах все его мгновения. 
Он после шумных гроз, внезапных бурь
Дарует нам надежду просветления.

Сегодня он рассеянно-дождлив,
В свинцовом мареве 
                          не тонет знойный воздух. 
И, лужи в реки шумно обратив, 
В туманный омут погружает звезды.
 
Июль... Он промелькнет и улетит,
Вмиг скроется за облаком кудрявым, 
Сонатой лунной в полночь отзвучит,
Отпляшет он по листьям моложавым. 

оспаривание займа 
по безденежности

В соответствии с положениями 
статьи 812 гражданского кодекса 
рФ, заемщик вправе доказывать, 
что предмет договора займа 
в действительности не поступил 
в его распоряжение или поступил 
не полностью (оспаривание займа 
по безденежности).
При заключении договора займа в 

письменной форме (в случае, если его 
сумма превышает десять тысяч рублей, 
а в случае, когда займодавцем является 
юридическое лицо, – независимо от сум-
мы), оспаривание займа по безденежно-
сти путем свидетельских показаний не 
допускается, за исключением случаев, 
когда договор был заключен под влия-
нием обмана, насилия, угрозы или сте-
чения тяжелых обстоятельств, а также 
представителем заемщика в ущерб его 
интересам.

В случае оспаривания займа по без-
денежности, размер обязательств заем-
щика определяется, исходя из передан-
ных ему или указанному им третьему 
лицу сумм денежных средств или иного 
имущества.

Сергей алЁШин,
зам. прокурора Пронского района, 

старший советник юстиции

ЗакОН и Мы
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В пеНсиОННОМ ФОНДе

МП «БЫТСЕРВИС – 
НОВОМИЧУРИНСК»

8-920-962-42-04 (круглосуточно)
8 (49141) 2-31-45 (круглосуточно)

МП «НОВОМИЧУРИНСКИй 
ВОдОКаНал»

8 (49141) 4-51-52, 
8-910-638-32-28 (круглосуточно)

телефоны 
аварийных служб

выплаты по уходу 
родителям и опекунам детей-инвалидов 
с 1 июля увеличиваются до 10 000 рублей

при получении услуг 
подтвердить личность можно дистанционно

 26 июля 2019 года, №13 (209)  Наш НОВОМичУриНск

скоро в школу! 
многодетные 

семьи, спешите 
за выплатой!

согласно законодательству 
рязанской области, многодетным 
семьям, проживающим 
на территории региона, 
имеющим среднедушевой доход, 
размер которого не превышает 
величины прожиточного 
минимума, предоставляется 
ежегодная денежная выплата 
на приобретение школьных 
принадлежностей для детей, 
обучающихся 
в общеобразовательных 
организациях (школах).
Размер выплаты составляет 2 000 ру-

блей на каждого обучающегося ребенка.
В 2018 году ежегодная денежная вы-

плата предоставлена на 12 376 детей из 
многодетных семей.

обращаем внимание 
на нововведения!
С 2019 года законодательно установ-

лен период предоставления документов 
для получения данной выплаты.

Так, лицам, которые уже являются 
получателями данной меры социальной 
поддержки многодетных семей, справ-
ки об обучении детей в общеобразова-
тельных организациях для назначения 
ежегодной выплаты необходимо пред-
ставлять в отдел социальной защиты 
населения по месту жительства (пребы-
вания) в срок – не ранее 90 календарных 
дней и не позднее 30 календарных дней 
до истечения года со дня получения ука-
занной выплаты за предыдущий год.

Например, если Вы получили еже-
годную денежную выплату на приобре-
тение школьных принадлежностей за 
2018 год 15 ноября, то период Вашего 
обращения в 2019 году – с 15 августа 
2019 года по 15 октября 2019 года.

В случае обращения за данной мерой 
социальной поддержки позже указанного 
срока, равно как и гражданам, впервые 
обратившимся за предоставлением вы-
платы, понадобится предоставление 
полного пакета документов, в том числе 
сведений о доходах всех членов семьи.

Получить более подробную инфор-
мацию о порядке и условиях предостав-
ления ежегодной денежной выплаты на 
приобретение школьных принадлежно-
стей можно в отделе социальной защи-
ты населения по месту жительства или 
по Единому социальному телефону –            
8 (4912) 51-36-00.

Отдел социальной защиты: 
р.п.пронск, пл.горького, д.1

сОцЗащита

согласно указу президента рФ, 
с 1 июля 2019 года повышена 
ежемесячная выплата по уходу 
за детьми-инвалидами 
и инвалидами с детства 
первой группы. 
Ее размер увеличивается почти 

в два раза, с 5,5 до 10 тысяч рублей. 
В такой сумме выплата предоставляется 
осуществляющим уход родителям, усы-
новителям, а также опекунам и попечи-
телям детей-инвалидов или инвалидов 
с детства первой группы. 

В новом размере выплата будет осу-
ществляться не только тем, кто с июля 
обратится за ее оформлением, но и всем 
нынешним получателям, численность 
которых в нашем регионе составляет 

2318 человек. Перерасчет размера вы-
платы для них пройдет беззаявительно.

Напомним, ежемесячную выплату 
по уходу получают проживающие в Рос-
сии неработающие трудоспособные 
граждане, которые ухаживают за ребен-
ком-инвалидом в возрасте до 18 лет 
или инвалидом с детства первой группы. 
Выплата устанавливается к пенсии ре-
бенка.

Обратиться за оформлением выпла-
ты по уходу можно в клиентскую службу 
Пенсионного фонда РФ и через личный 
кабинет на сайте ПФР, в котором работа-
ют сервисы подачи заявлений.

По материалам 
официального сайта ПФР: 

http://www.pfrf.ru/

гу – управление пенсионного фонда российской федерации
по скопинскому району рязанской области (межрайонное)
клиентская служба (на правах отдела) в пронском районе 

391160 г. Новомичуринск, пр.Энергетиков, 34
Телефоны: 8 (49141) 2-31-48, 4-31-18

граждане получили возможность 
использовать новый способ 
подтверждения личности 
в системе предоставления 
электронных услуг. 
Сегодня получение государственных 

услуг, в том числе и услуг Пенсионного 
фонда РФ, доступно гражданам в элек-
тронном виде, без необходимости лич-
ного обращения. Для этого нужно быть 
зарегистрированным на Едином порта-
ле государственных услуг и иметь под-
твержденную учетную запись в ЕСИА 
(единая система идентификации и ау-
тентификации). 

Сообщаем, что не только зареги-
стрироваться на «госуслугах», но и под-
твердить свою личность теперь тоже 

можно дистанционно. Такая возмож-
ность появляется у клиентов кредитных 
организаций. 

Ранее подтверждение личности 
в ЕСИА для дальнейшего доступа к 
электронным услугам производилось 
при посещении центров обслуживания 
пользователей. Такие центры открыты, 
в том числе, в клиентских службах ПФР. 
Теперь клиенты кредитных организа-
ций при наличии упрощенной или стан-
дартной учетной записи в ЕСИА могут 
подтвердить личность как старыми спо-
собами, так и дистанционно – через «ин-
тернет-банк». На данный момент такой 
услугой могут воспользоваться клиенты 
Сбербанка, Тинькофф Банка и Почта 
Банка.

внимание! отключение  
горячей воды!

Уважаемые новомичуринцы!
В рамках мероприятий по подготов-

ке инженерных коммуникаций к осен-
не-зимнему периоду 2019-2020 годов,      
с 1 по 14 августа 2019 года будет от-
ключена горячая вода. Подключение 
ГВС будет производиться по результатам 
гидравлических испытаний, которые за-
планированы на 15 августа 2019 года.

Просим жителей перекрыть в кварти-
рах краны горячего водоснабжения. 



Найти работу в интернете не так 
просто, как кажется. Всегда есть 
вероятность столкнуться 
с недобросовестными 
работодателями и мошенниками. 
Для того чтобы получить 
наиболее полную и достоверную 
информацию о предлагаемых 
вакансиях воспользуйтесь 
услугами портала «работа 
в россии». Электронный адрес 
портала: www.trudvsem.ru.
Для удобства граждан разработа-

но бесплатное мобильное приложение 
портала «Работа в России», которое 
поможет в поиске вакансий. На портале 
собраны вакансии, которые работода-
тели заявляют в органы службы заня-
тости населения, а также из различных 
Интернет-ресурсов по поиску и подбору 
работы. 

Представлены вакансии не только в 
действующих организациях Рязанской 
области, но и по всей территории РФ. 

Это более 1,5 миллионов вакантных 
рабочих мест, подходящих для граждан 
любого возраста, а также социально не-
защищенных категорий населения. Уже 
сейчас «Работа в России» содержит по-
рядка 70 тысяч рабочих мест для людей 
с ограниченными возможностями.

На главной странице портала соис-
катель при помощи карты привлекатель-
ности региона может сравнить между 
собой субъекты Российской Федерации 
по наиболее важным социально-эконо-
мическим показателям и выбрать для 
себя наиболее привлекательный.

В паспорте региона представлена 
информация для принятия решения о 
переезде: доступность жилья, уровень 
цен, размер средней заработной платы, 
уровень безработицы, темп экономиче-
ского роста, доступность детских садов.

Благодаря размещенным сведениям 

об инвестиционных проектах региона 
соискатель может принять решение о 
переезде в тот регион, где будет востре-
бован.

Для просмотра вакансий не обя-
зательно регистрироваться.

ПОРТАл ПРЕДОСТАВлЯЕТ 
ГРАЖДАНАМ ВОЗМОЖНОСТИ:
- найти подходящую работу в любом 

регионе;
- узнать информацию о службе заня-

тости региона;
- посмотреть крупнейших работода-

телей.
Для удобства поиска можно исполь-

зовать различные фильтры: по региону, 
по уровню заработной платы, по опыту 
работы, по профессии или специально-
сти, по предоставлению жилья, подходя-
щие социально незащищенным группам 
населения.

Результаты поиска представлены на 
портале в трех вариантах: картой, спи-
ском, рубрикатором профессий.

На карте отобразятся не только до-
ступные вакансии, но и объекты соци-
альной инфраструктуры, их телефоны и 
адреса.

В карточке вакансии доступны све-
дения о предлагаемой заработной пла-
те, должностные обязанности, требо-
вания к кандидату, социальный пакет, 
местоположение на карте и контакты 
работодателя.

Для того, чтобы откликнуться на ва-
кансию, необходимо зарегистрироваться 
на портале и разместить резюме. 

Вход на портал возможен также че-
рез единый портал Госуслуг.

В «личном кабинете» соискатель 
может разместить сразу несколько ре-
зюме, подписаться и получать по рас-
сылке подходящие вакансии. Тем, кто 
нашел работу в другом регионе, портал 

дает возможность связаться с работода-
телем и провести собеседование дис-
танционно.

Помимо поиска и подбора работы на 
портале «Работа в России» есть инфор-
мационный раздел, в котором можно уз-
нать о привлекательности того или иного 
региона о доступности жилья, заработ-
ной плате и об уровне цен.

кроме того, на портале доступна ин-
терактивная карта, где можно увидеть 
местонахождение интересующих ва-
кансий, а также близлежащих объектов 
социальной инфраструктуры – детских 
садов, школ, медицинских учреждений 
в случае необходимости переезда в дру-
гой город.

НА ПОРТАлЕ ПРЕДСТАВлЕНы 
контакты органов службы занятости 

населения субъектов Российской Феде-
рации.

Запущена первая общероссийская 
социальная сеть деловых контактов 
Skillsnet (www.skillsnet.ru), которая позво-
ляет:

- общаться друг с другом в целях вза-
имного содействия трудоустройству; 

- обсуждать перспективные направ-
ления работы;

- создавать тематические группы 
пользователей. 

В территориальном структурном 
подразделении Центра занятости насе-
ления Рязанской области по Пронскому 
району окажут помощь в регистрации 
на портале «Работа в России» или про-
консультируют как пользоваться серви-
сами портала. кроме того, окажут со-
действие в подтверждении личности при 
регистрации учетной записи в Единой 
системе идентификации и аутентифи-
кации (ЕСИА), помогут пройти регистра-
цию на портале, создать «личный каби-
нет», опубликовать резюме.
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иНФОрМация Для Вас

391160, г.новомичуринск, 26 «д» (здание администрации), каб. №3 и №4 (с 08.00 до 17.00, обед – 12.00 -12.45)
контактный телефон: 8 (49141) 2-31-03

удобный и быстрый поиск работы через портал 
«работа в россии»

 Наш НОВОМичУриНск

сектор по пронскому району межрайонного территориального отдела №3 
гку «центр занятости населения рязанской области» 




